

当院における新型コロナウイルス感染症発生に関する状況報告について

オミクロン株が急速に感染拡大している中、報道のように当院におきましても新型コロナ陽性者が多数出てしまう事態となりました。

3つの病棟で発生しており、一つの大型クラスターではありません。

3つの病棟のクラスターにつきまして、2月9日（水）現在

- 1) 精神療養病棟 (1月24日発生) 患者様33名
- 2) 精神科一般病棟 (1月28日発生) 患者様 3名
- 3) 認知症病棟 (1月31日発生) 患者様38名
- 4) 職員 35名

全体で109名となっています。現在のところ、患者様は上記3病棟以外からの発生はあっておりません。

面会制限をさせていただいている中でありますのに、このような事態となり、心より深くお詫び申し上げます。

今後は、佐賀県新型コロナ対策本部、保健福祉事務所、佐賀県感染症対策専門家チーム等の皆様からアドバイスをいただいておりますので、それを十分に生かして、更なる感染対策を講じ、終息の日を迎えられますよう全力で取り組んでまいります。

入院・入所約800名の利用者様のために職員740名が一丸となって最善を尽くします。何卒、皆様のご理解を賜りますようお願い申し上げます。

医療法人財団友朋会 嬉野温泉病院

院長 中川龍治